

La fábrica de Ercros en Aranjuez celebra unas jornadas de prevención del cáncer de mama



Con motivo de la celebración del Día Internacional de Lucha contra el Cáncer de Mama, la fábrica de Ercros en Aranjuez realizó diversas acciones destinadas a concienciar e impulsar la detección precoz de esta enfermedad.

Se repartieron dípticos sobre la detección precoz del cáncer de mama entre todas las personas trabajadoras, personal de empresas contratadas y visitas. También se ofrecieron chapas con el lazo rosa que la plantilla lució en solidaridad con las mujeres afectadas.

También se realizaron tres talleres de autoexploración para la detección precoz de esta enfermedad, impartidos por la doctora del centro, Sonia Arauzo. En los talleres participaron más de 75 personas, entre trabajadoras de Aranjuez, personal de contratadas, familiares, parejas y amigas.

A las asistentes se les entregó como regalo una esponja dispensadora de gel, con una pequeña dureza en su interior que imita el tacto de un tumor. El uso de esta esponja permite entrenar el tacto y mejora la auto detección de anomalías en la mama.

Aranjuez, 23 de octubre de 2023